
现如今中东局势愈发
混乱，但是世界上有这么
多的国家，为什么偏偏中
东 最 敏 感 ？ 往 后 中 东 会
如 何 发 展 也 是 没 有 人 知

道 的 ，就 好 比 没 人 料 到
1948 年以色列会复国，也
没 人 会 想 到 以 色 列 的 复
国 会 使 得 其 跟 其 他 周 遭
国 家 发 生 这 么 多 次 的 中
东战争，更没人想到在周
遭国家的包围中，以色列
能屹立到现在，这当中到
底 有 什 么 奥 秘 呢 ？ 这 些
问 题 我 们 是 无 法 从 历 史
中找到答案的。

中东的战乱局势使得
人心惶惶，很多人也会将
个 人 政 治 观 点 与 信 仰 参
杂在一起，用自己的主观
意识去评定谁对谁错，但
是人活在这是世界上，是
非对错，是没有人能做最
后的断定的。

从 启 示 录 的 观 点 来
看，基督徒是不需要卷入
中东政治纠纷中，且用政
治 来 讨 论 信 仰 更 是 不 恰
当的，不要把个人的政治
看法放到我们的信仰中，
因 为 我 们 不 能 代 替 上 帝
来 发 言 。 我 们 只 需 要 尽
力做我们可以做的，不需
要去断定别人是非对错，
而是要回到圣经中来。

尽管中东的局势扑朔
迷离，但圣经的预言非常
清楚。圣经是神的话，一
个 很 重 要 的 原 因 就 是 因
为 圣 经 一 个 很 重 要 的 基
础是建立在预言上，如果
你把预言打倒了，你就把
圣经打倒了，但预言大部

分都已经应验了，耶稣也
为此作见证。

所有有关宇宙的奥秘
都跟以色列人有关，因为
上 帝 借 着 以 色 列 人 将 救
恩赐给我们，以色列人就
好比自来水厂的源头，而
我 们 就 是 享 用 自 来 水 的
人，魔鬼若要破坏，自然
是从源头来下手。因此，
魔 鬼 要 阻 挡 的 就 是 以 色
列国。

神 在 末 日 要 审 判 世
界，神拣选了基督徒，神
拣 选 了 以 色 列 人 分 别 为
圣，正如挪亚时代，神第
一 次 毁 灭 世 界 的 时 候 神
拣 选 了 挪 亚 一 样 。 那 么
神 为 何 拣 选 以 色 列 ？ 解

答 这 个 问 题 我 们 需 要 回
到创世记中找答案，当拉
麦 56 岁 时（第 九 代），亚
当才过世，所以挪亚以前
的 人 都 知 道 整 个 创 世 记
的故事，可惜他们并不在
乎，世界的问题不是亚当
犯了罪，而是活着的人是
否 在 乎 我 们 跟 上 帝 之 间
的生命关系。

第 七 代 以 诺 65 岁 生
了 长 寿 的 儿 子 后 就 与 神
同行，是第二个离世的敬
虔列祖却未经历死亡，而
是直接被提，预表耶稣升
天，神使他在罪人顶撞的
世代，预见到主对世界直
到末世的计划，他的儿子
玛 土 撒 拉 则 象 征 耶 稣 之

后 的 基 督 徒 。 我 们 是 在
这个世界上，继续在世界
的 苦 难 中 为 主 作 见 证 的
人！因此，我们作为基督
徒 活 在 这 个 世 界 上 是 在
抵挡罪恶，让世人从我们
的身上看到出路。

圣 经 中 也 许 有 很 多
细 节 我 们 不 知 道 ，但 重
点 却 很 清 楚 ，多 处 经 文
也 告 诉 我 们 要 始 终 敬 醒
祷告、彼此相爱，要留意
先 知 的 话 ，因 为 经 上 所
记载的，都是神的启示，
并 不 是 先 知 凭 空 想 象 出
来 的 话 。 基 督 徒 ，不 以
政 治 思 维 看 信 仰 ，但 要
为万民得救祷告！

林钦慧报导
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唐 崇 荣 牧 师 今 年
八 十 三 岁 ，本 该 退 休
了，但因着身体还好，
肺 活 量 还 大 ，讲 道 还
可以。唐牧师这几年
在 雅 加 达 ，跑 遍 印 尼
各乡各镇，跑了 189 个
城市，对 72 万人讲过
道 ，50 多 万 人 决 志 信
耶 稣 ，感 谢 上 帝 。 唐
牧师本着流着中国人
的 血 ，他 不 能 不 顾 在
美 国 、欧 洲 、北 美 、南
美、非洲，世界各地的

华 人 ，要 向 各 地 的 华
人 还 福 音 的 债 ，向 华
人作见证。

唐 牧 师 看 见 美 国
教 会 一 直 的 衰 退 ，而
印尼的教会一直的兴
旺 。 他 说 ，教 会 若 努
力 工 作 ，彼 此 就 没 有
时 间 吵 架 ，大 事 要 努
力做，小事不必计较，
如 此 教 会 必 会 兴 旺 。
人的每一段旅程都需
要 一 个 起 点 ，每 一 段
旅 程 都 会 有 一 个 终
点。起点应该是从上
帝 和 祂 的 旨 意 出 发 ，
而终点是成就上帝的
荣 耀 ，这 是 原 理 。 每
一 个 人 、每 一 条 路 都
有 起 点 ，若 起 点 是 上
帝 的 儿 女 ，祂 是 阿 拉
法，是俄梅戛，那么我
们就走在正确的道路
上。

唐牧师引用罗马书
1:13-16 分 享 信 息 ，经

上 说 ，保 罗 欠 了 希 腊
人，化外人，聪明人，愚
拙人的债。由此可见
世界分成四种人：1.最
有学问的希腊人；2.最
没有学问的野蛮人；3.
很有智慧的聪明人；4.
普通又不大有智慧的
愚拙人。保罗讲这句
话有三个原则：1.全世
界无论哪一种人，都要
传福音给他；2.人各样
的需要，都要观察、研
究，预备自己供应他们
的需要；3.无论哪一种
人，都要预备好，接触
他们的生活，与他们交
流，将自己降低到他们
的地步，可以供应最聪
明的，帮助最笨的人，
这样的人的心志是值
得佩服的。

当保罗说希腊人是
他传福音的对象时，其
实他要说的是，当时社
会中有三种最重要、最

有学问的人。他们需
要福音，而他可以供应
他们。希腊人是承继
了 柏 拉 图 、亚 里 士 多
德、苏格拉底三种哲学
派。占据了整个希腊
最重要的思想学派、文
化潮流、最大的哲学源
流。引发了斯多葛主
义、伊比鸠鲁学派和怀
疑派。圣经使徒行传
曾 经 提 到 ，斯 多 葛 主
义、伊比鸠鲁学派主持
了当时有思想、有学问
的人，最有哲学文化的
两个源流。这些人把
人生在世界上的目的
分开来说。若问做人
有什么意思，做人要有
智慧，明白人生目的，
明白生活价值。哲学
家看人在世界上的目
的，就是要行善。若有
高品德、高道德、做人
就有意义；若没办法行
善，做人就没有意义。

有人认为行善太辛
苦，因为行善要吃亏、
吃苦、不会发财、有太
多的麻烦，这样的人只
求快乐就好。要在最
清淡的生活中找到快
乐，而不是肉体情欲的
快乐。人求发财并没
有错，但生财之道是在
真 理 、良 善 、和 谐 、平
安 ，公 平 的 社 会 竞 争
里，若不是这些，那么
你的隐私，你的自我为
中心，发财的意念就是
邪恶的开始。

要过喜乐的生活，
首 先 要 与 自 己 和 好 ，
就是行事为人不可违
背 良 心 。 第 二 ，是 要
与 自 然 和 谐 ，就 是 什
么 时 候 撒 种 ，什 么 时
候 收 成 ，要 照 着 节 期
好 好 做 人 ；若 能 与 天
和谐，与时代和谐，与
世 界 和 谐 ，与 自 然 和
谐 ，这 样 的 人 就 是 快

乐的人。一个真正行
善 的 人 ，是 一 个 预 备
吃 亏 的 人 ，是 预 备 刻
苦耐劳，勤俭不虚伪，
不欺骗的人。

传福音并不容易，
他们不一定愿意听，他
们认为不需要福音，但
保罗说，他欠了他们的
债，他亏欠他们。当面
对很多问题的时候，我
们解答问题的学问是
从圣经获得的。整本
圣经是真理的上帝用
智慧来回答人发出的
一切问题。上帝的仆
人代表上帝，在人的面
前成为真理的出口，成
为解答问题的专家，这
是传道人的责任。无
论面对怎样的人，都要
预备好自己，成为真理
的 见 证 ，成 为 人 的 供
应，尽自己的力量，将
福音传开。

陈巧云报导
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人生就这么一次，要
怎 样 让 他 活 得 有 价 值 。
被神称为有价值，是我们
最要在乎的。希伯来书
的作者说：要带着诚心和
充足的信心来到神面前，
因为没有人遇见了耶稣
之后不改变的。让神的
话激励我们，让我们重新
站起来，经历圣灵在我们
身上的工作，叫我们的生

命被改变，生活被影响，
这是一个基督徒该有的
态度。每一次都要带着
极大的期望来到神的家，
渴望神对我们说话，渴望
遇见神。每一次聚会都
带着诚心，充足的信心来
到神面前，求神改变我们
每次参加聚会的态度，让
基督永远是我们聚会的
中心，目的和内容。因为
我们真正需要的是耶稣，
没有人遇见耶稣不被改
变，不被更新，不被提升
的。

以弗所书 2:10 说，我
们原是祂的工作，在基督
耶稣里造成的，为要叫我
们行善，就是神所预备叫
我们行的。我们不光是
祂的工作，是祂的杰作，
然后祂制作我们，不仅仅
要我们成为祂的杰作，承
受祂的祝福，更要叫我们

成为别人的祝福。亚伯
拉罕蒙召的两大目的：1.
承受祝福；2.成为祝福。
今天，神在我们身上一直
在做两件事：1.祂要把大
的祝福在耶稣基督里给
我们；2.要叫我们成为别
人的祝福。我们有责任
成为明光照耀，把生命的
道表明出来，显扬因认识
基督而有的香气，叫人得
救恩归向神。我们可以
从三个角度看：

1.我们都是为了神的
荣耀而被造与造作的

神不但创造伟大，配
得我们的称颂，把颂赞、
荣耀、尊贵归给祂（启 4:
11）。而且更伟大的是，
祂造我们是有目的的，是
因着祂的旨意而造我们
的。我们是万物中最宝
贵的，称为神的子民，不
光是为着祂的旨意被造，

也是为着祂的荣耀被造
（赛 43:7）。我们被创造，
有存在的目的，是因着神
的 旨 意 ，是 为 着 祂 的 荣
耀。神的所事，神的所作
叫荣耀，而祂的所事，祂
的所作，被他所造的彰显
出 来 ，让 人 看 见 神 的 荣
耀。

2.我们要与神的荣耀
发生关系

神 叫 我 们 跟 祂 的 荣
耀发生关系，祂把祂儿子
的生命给了我们，让基督
作我们的生命，这是基督
教核心的真理。我们要
知道所认识的是谁，保罗
劝我们活着要为耶稣，这
是 基 督 徒 该 有 的 见 证 。
神使耶稣基督成为我们
的智慧、公义、圣洁、救
赎，祂在基督里把所有的
给我们，但在主观上，祂
要借着耶稣基督是我们

的生命，让我们学习现在
活着的不再是我，乃是基
督在我里面活着，要叫我
们像耶稣。因为万事都
互相效力，叫爱神的人得
益处（参罗 8:28-30），就
是被改变的生命，被改变
的关系，神的杰作就是把
我们改变的像耶稣。当
我们与基督发生关系，所
有的平凡变为不平凡；所
有的今生可以换来永恒
的价值。

3.我们在宇宙主宰的
手中

神用三重的身份
来制作我们（赛 64:8），就
是耶和华，我们的父，窑
匠。祂是我们的神，万军
之耶和华，是自有永有，
无所不在，无所不能，全
能的神，我们是在祂的手
中；祂是我们的父，强调
祂的爱，跟我们的关系，

为我们流血舍命，留下好
处给我们；祂是窑匠，祂
的手段巧妙，祂知道怎样
雕刻我们，知道我们的需
要，祂有祂的方法。祂从
不作错事，不随便做事。
祂所做的事，都带着纯全
善良可喜悦的旨意。

伟 大 的 神 愿 意 在 我
们的身上改变我们，我们
要做的，就是把自己完全
交给祂，祂了解我们，祂
知道我们的问题，我们的
痛苦。祂把生命，把祂的
爱 ，祂 的 智 慧 投 掷 在 里
面，这就是神的杰作。只
有 伟 大 的 神 ，宇 宙 的 主
宰，慈爱的天父，真正的
窑 匠 ，知 道 如 何 制 作 我
们，让我们这个瓦器，能
够让人看见。让神的能
力在我们的软弱上显得
完全。

陈巧云报导
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于宏洁牧师于矽谷基督徒聚会分享信息
“成为神手中的杰作”
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